ACTA DE ASAMBLEA DE RENDICION DE CUENTAS DEL GADMCA PERÍODO FISCAL 2017

En el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Multitud, cantón Alausí, el veintiocho de marzo del 2018. Siendo este el lugar, día y hora señalados para realizar la RENDICIÓN PÚBLICA DE CUENTAS del año 2017 ante la ciudadanía (líderes comunitarios, autoridades locales, cooperantes, micro empresarios, Asociaciones de Desarrollo Comunal, entre otros actores). Se procedió a desarrollar la agenda siguiente: 1. Saludo de bienvenida por parte de la Presidente del Gobierno Parroquial 2. Himno Nacional de la República del Ecuador 3. Socialización de las competencias exclusivas y concurrentes del GAD Parroquial 4. Presentación de las personas que presiden la mesa directiva 5. Intervención del Arq. José Vaca Oleas, Director de Planificación del GADMCA 6. Presentación del Informe de Rendición de Cuentas por parte del Sr. Alcalde 7. Preguntas y respuestas del público asistente 8. Clausura del evento por parte de un representante de la ciudadanía

A continuación se desarrolló la agenda atendiendo a los puntos antes citados y específicamente en el punto 6 el Sr. Manuel Vargas Villa, Alcalde del cantón Alausí, procedió a presentar el informe de rendición de cuentas, para ello luego del saludo respectivo informó sobre las obras ejecutadas en la parroquia Multitud en el año 2017, y además anunció sobre algunas obras de importancia cantonal que beneficiarán a toda la población alauseña.

Posteriormente en el punto 7 correspondiente al foro abierto de la ciudadanía intervino un morador quien manifiesta la inconformidad con la gestión del Sr. Alcalde, ya que la vía Alausí-Multitud que tiene 60 años de vida, da pena ver esa calidad de material utilizado para su arreglo, ya que han botado un poco de tierra. En la campaña el Sr. Alcalde ofreció que iba a asfaltar la vía Multitud-Alausí, acotó; pero que no se ha cumplido nada. Multitud es la zona granera de Alausí, y no sacan a Alausí sus productos porque no tenemos una vía en perfectas condiciones. Pallatanga con los brazos abiertos nos quieren recibir,

sino pueden gestionar obras para Multitud díganos para ir a una consulta popular y nos vamos a Pallatanga, agregó.

Otro asistente dice que Multitud es la parroquia más abandonada, que han pedido césped para sembrar en la plaza central, pero no han recibido; la vía también manifiesta que está en pésimas condiciones y que es una pena que tienen que recurrir a los animales para transportar sus productos. Indica además que le ha manifestado hace más de dos años al presidente del GAD parroquial de Multitud que el alcantarillado ha colapsado, Multitud es un desastre, antes que no llueve sino estuviéramos nadando. El agua potable no existe y hay una unidad educativa con 300 alumnos que requieren agua de mejor calidad expresa.

Seguidamente otro ciudadano manifiesta que las obras tienen un proceso y que no es culpa sólo del Sr. Alcalde el incumplimiento de muchas obras ya que depende de muchos factores.

Luego un morador de la comunidad Surupata solicita al señor Alcalde que les apoye con dos días más con la maquinaria para un desbanque ya que están haciendo una iglesia.

De igual manera un dirigente del recinto El Frondoso, reclama los derechos de dicha comunidad, ya que iban a otorgar un presupuesto del Municipio, por lo cual solicita que se lo haga, caso contrario el sacará en la prensa el incumplimiento.

Otro poblador indica que hay que gestionar las obras para recibirlas y que no hay que esperar solo sentados.

Luego interviene el Sr. Juan Pilco Caín, Presidente de la comunidad Las Rocas, dice que a veces peleamos, estamos divididos entre dirigentes comunales, y además solicita al Sr. Alcalde que les proporcione una gallineta para que de mantenimiento continuo a la vía Alausí-Multitud.

Otro morador de la comunidad La Esperanza manifiesta que hay que gestionar la vía Alausí-Multitud.

Luego el Presidente de la Junta Parroquial solicita que se atienda con dos plantas de tratamiento de agua, ya que es un pedido de muchos años atrás. Por otro lado dice que en el sector el Boliche se van a colocar biodigestores, pero pide que se haga una reunión antes de tomar esta decisión ya que este sector es urbano. Así mismo indica que como Presidente ha confiado en los vocales por eso ha removido la tierra en la plaza central, pero que van a hacer una cancha. Además indica que están gestionando para la construcción de un coliseo. Adicionalmente le expresa al Sr. Alcalde que se iba a inaugurar el centro Turístico de Multitud, pero no se ha hecho; además ofreció la ampliación de la Casa parroquial pero no se ha hecho nada. También el Sr. Alcalde ha ofrecido que se va a implementar una oficina para el cobro de impuestos en Multitud, pero tampoco se ha ejecutado. También manifiesta que el señor Segundo Yamasca le ha arranchado de la mano un documento.

Posteriormente el Sr. Presidente de la Junta Cívica, pide al Sr. Alcalde que aclare sobre si el señor Presidente del GAD Parroquial ha enviado el oficio mediante el cual prohibía la construcción de la cancha central.

Otro morador de la comunidad La Estación de Multitud pide al Señor Alcalde que le indique si le podría apoyar para el proyecto de cabañas comunitarias en el lugar donde antes había un botadero de basura, para a su vez el pasar el mensaje a los moradores de dicho sector.

El señor Sergio Espín representante de Chaguarpata y la Colombina, pide encarecidamente para este sector productivo que les ayuden con un camino de 300 metros, el cual se ha caído totalmente, y además que les ayuden con el alcantarillado para esta vía.

Otro morador agradece por las obras recibidas en su comunidad.

Posteriormente el señor Alcalde interviene y dice que asume lo que no ha podido cumplir, pero recuerda que él nunca ha ofrecido el asfaltado de la vía Alausí-Multitud. Además indica que el camino está un poco más ancho y que va a seguir gestionando ya que es un sueño contar con un anillo vial asfaltado. Sobre la oficina para el cobro de los impuestos no fue fácil dicha implementación porque no había internet, pero va a inaugurar la oficina para lo cual está implementando la partida para una persona que se encargue de esta oficina.

Sobre el presupuesto que les corresponde a los recintos que no han sido beneficiados con el Presupuesto Participativo, dice que esa plata existe y que se va a distribuir a dichos recintos.

Además manifiesta que ya está el estudio para la construcción del techado de la cancha central, y que ya se va a subir al portal para que ya se ejecute.

Sobre el alcantarillado manifiesta que se ha presentado a la AME, y que se va a hacer un estudio del plan maestro de alcantarillado para 4 parroquias entre las que está Multitud, ya que con los estudios han podido conseguir recursos y el BEDE va a financiar, por eso esta empeñoso para que Multitud también se incluya en este estudio.

Sobre el tratamiento de las aguas servidas el Sr. Alcalde indica que es un gran problema. Y además señala que por lo menos para la entrada a Multitud cuesta como 90.000 dólares, y con los biodigestores se espera solucionar en parte el problema. También acota que los técnicos de la Unidad de Producción del GADMCA van a dotar semillas de frejol, para que sean beneficiados los agricultores de la zona.

Sobre las cabañas comunitarias dice que si pueden ayudar pero que se organicen a nivel de comunidad o recintos, y además pueden ayudarles para que asistan a giras de capacitación para que vean los emprendimientos en el país.

Sobre el tratamiento de las aguas servidas el Sr. Alcalde sabe que es un gran problema. Y además indica que por lo menos para la entrada a Multitud cuesta como 90.000 dólares, y con los biodigestores se espera solucionar en parte el problema.

Por otra parte los compañeros de la Unidad De producción van a dotar semillas de frejol, para que sean beneficiados los agricultores de la zona.

Sobre las cabañas comunitarias dice que si pueden ayudar pero que se organicen a nivel de comunidad o recintos, y además pueden ayudarles con giras de capacitación para que vean los emprendimientos en el país.

El último proyecto del relleno sanitario en Multitud, están negociando al momento para adquirir un terreno para este relleno, con el apoyo de Cumanda.

Para la quebrada para los armicos esta pedido al Sr. Prefecto para colocar ya que es muy necesario.

Otra moradora tomo la palabra y dice que hasta el momento no tienen una solución para la vía, que por favor que sea esa necesidad.

El evento tuvo una duración de 2 horas. Y no habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la presente Asamblea Ciudadana, a las 12H45, del día veintiocho de marzo del 2018, y para constancia, firmamos en tres actas con similar contenido:

PRESIDENTE DEL COMITÉ DE ASAMBLEA CIUDADANA

C.I. 0601556020

N° teléfono: 0968634497

Sr. Andres Torres

SECRETARIO DEL COMITÉ DE ASAMBLEA CIUDADANA

C.I. 0604871665

N° Teléfono: 0999 359881